

INVITATION

Pascale Gruny, Vice-Président du Sénat et Benoît Simian, Député de la Gironde, coprésidents de l'association Avenir-Transports ont le plaisir de vous convier au prochain "Mardi d'Avenir-Transports" :

« L'énergie hydrogène dans les mobilités : quels défis pour le déploiement de cette révolution technologique ? »

Mardi 2 février 2021 à 18 heures 30

(en visioconférence)

L'énergie hydrogène est un vecteur incontournable pour réussir la transition écologique. Quelles sont les enjeux et les perspectives du déploiement de cette révolution technologique dans les mobilités ?

Animé par Nicolas César, journaliste économique à Sud-Ouest, sous la présidence de Pascale Gruny et Benoît Simian, le débat permettra d'interroger plusieurs parties de cette industrie française :

- * **Thierry Best**, Directeur commercial Alstom, Coordinateur de la stratégie et du développement de la mobilité hydrogène
- * **Philippe Boucly**, Président de France Hydrogène, association française pour l'hydrogène et les piles à combustible
- * **Michel Delpon**, Député de la Dordogne, Président du Groupe d'études sur l'hydrogène de l'Assemblée nationale
- * **Pierre-Etienne Franc**, *Vice-Président de la branche hydrogène d'Air Liquide (pressenti)*
- * **Mathieu Gardies**, Président des taxis Hype
- * **Damien Havard**, Président de HDF (Hydrogène De France) solutions de stockage en France
- * **Frank Marotte**, Président directeur général Toyota France

Inscription : par retour de mail ou info@avenir-transports.org - Nous vous adresserons les modalités de connexion à la visioconférence.

Contact : Céline Jarno-Dalbera - Avenir-Transports Tél. 06 98 32 69 30